

まちのわだい



身近なできごとや旬の話題を、企画振興課秘書広報担当（☎6550）までお知らせください。皆さんからの情報をお待ちしています!!

水と親しむみんなの憩いの広場 増田地区に広場が完成

増田会議所の隣りに「水と親しむ憩いの広場」が完成し、11月18日(日)に取水セレモニーが行われました。これは、増田地区が、地域のみんなが集い、水に親しみことのできる池のある公園を計画し、休耕田を活用して区民総出で整備されたものです。

取水セレモニーには、地域住民約90名が参加。テープカット後、池に水が入ると参加者から拍手と歓声が上がっていました。



▲この日のうちに池には鯉とフナが放たされました



▶「本番!」の声がかかると、辺りは張り詰めた空氣に…



▶佐久良城跡を探訪する参加者

小倉家ゆかりの地を訪ねて
歴史ウォーク「佐久良城を攻める!!」
11月23日(祝)、図書館の歴史ウォーク「佐久良城を攻める!!」が開催され、小学生から高齢者まで50名余りが参加。これは、9月に図書館で開催された特別展、「佐久良の名将 小倉左近将監 實澄」の関連企画で、小倉家ゆかりの仲明寺と佐久良城跡を探訪されました。

佐久良城跡では佐久良地区の皆さんも合流されると共に、この日開催されていた『第6回近江中世城跡琵琶湖一周のろし駅伝』の佐久良城跡点火台の「のろし」による出迎えを受けました。参加者は、佐久良城跡を一周しながら、中世に思いをはせておりました。

新春ドラマ「天と地と」ロケ

北山でTOKIOの松岡さんら撮影

11月26日(月)、西大路の北山地先において、テレビ朝日開局50周年記念新春ドラマスペシャル「天と地と」の撮影が行われました。

ドラマは、戦国時代の武将・上杉謙信の半生を描いたものです。現場には、本陣が作られ、上杉謙信役の松岡昌宏さん(TOKIO)をはじめ、多くの出演者たちが甲冑姿となり、迫真的演技をしていました。

撮影されたシーンは、1月放送予定のドラマの中で放送される予定です。



▶工事概要を説明する伴教育長



日野中学校校舎改築へ 安全祈願祭&起工式を開催

12月5日(水)、日野中学校校舎改築工事の安全祈願祭および起工式が行われ、議会議員や地元区長、学校・工事・行政などの関係者61名が出席されました。

安全祈願祭後の一式では、伴教育長より工事概要の説明がありました。改築する校舎は、鉄筋コンクリート造り2階建て、建築面積4,804・655m²、延床面積7,077・91m²。教室を南側に配置し、日当たりと風通しに配慮した構造となっています。

校舎は、平成21年3月に竣工予定です。



▲1月18日(日)、鎌掛で夢遊樂会による「原産日野菜体験」が開催され、39名の参加があり、収穫とさくら漬けづくりを体験されました。



▲12月9日(日)、熊野で森の名人：橋本晃一さんの指導による「炭焼き体験」が開催され、12名の参加がありました。炭焼きの基礎を学ぶ体験となりました。

グリーン・ツーリズムを各地で開催

鎌掛で「原産日野菜体験」、熊野で「炭焼き体験」が行われました



▶講師の話に聞き入る参加者

刀根さんは、「体験型観光とは、地域の宝を磨いて、あるがままを伝えていくこと。地域の生活そのものを体験させることで、子どもたちが成長する」と話されました。参加者からは、「観光というものの考え方が変わった」という声が多く聞かれました。

ほんものの体験を伝える

農家民宿・体験型観光とは何か

12月1日(土)、日野公民館において、

国土交通省認定「観光カリスマ百選」の一人、刀根浩志さん(NPO法人和歌山ほんまもん俱楽部)を講師に迎え、農家民宿・体験型観光を考えるセミナーが行われました。